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Each One! Bless One!
eBlessings’ International Daily Devotional

You Make a Difference!
* * * * *

Ne crains point, car ceux qui sont avec nous sont
en plus grand nombre que ceux qui sont avec eux.

“Ne crains rien, car je suis avec toi; Ne promène pas des regards inquiets, car je
suis ton Dieu; Je te fortifie, je viens à ton secours, Je te soutiens de ma droite
triomphante. Voici, ils seront confondus, ils seront couverts de honte, Tous ceux qui
sont irrités contre toi; Ils seront réduits à rien, ils périront, Ceux qui disputent contre
toi. Tu les chercheras, et ne les trouveras plus, Ceux qui te suscitaient querelle; Ils
seront réduits à rien, réduits au néant, Ceux qui te faisaient la guerre. Car je suis
l’Eternel, ton Dieu, Qui fortifie ta droite, Qui te dis: Ne crains rien, Je viens à ton
secours.”

ESAÏE 41:10 à 13

e monde dans lequel nous vivons est sans doute celui des derniers

temps et ceux –ci selon la parole de Dieu seront ceux de l’épouvante où

beaucoup sous l’emprise de Satan qui n’a que peu de jours essaieront de

tourner des regards inquiets pour chercher du secours. C’est dans ce sens

que certains se posent de multiples questions quant aux lendemains,

vêtements, nourriture, vie, …D’autres pour résoudre les problèmes s’en

vont chercher secours chez les féticheurs, les charlatans, les magiciens, les

rosicruciens, les francs-maçons et autres pratiques superstitieuses pour

sauvegarder la vie.

Or la vie ne réside pas à la pratique de ces choses car le créateur du ciel et

de la terre est celui qui nous tient par sa main droite victorieuse. Inutile de

craindre les sorciers, les magiciens et tous ceux qui se disent pouvoir jeter

un mauvais sort sur autrui. Ainsi parle maintenant l’Eternel, qui t’a créé!

Celui qui t’a formé, Ne crains rien, car je te rachète, Je t’appelle par ton

nom: tu es à moi! (Esaïe 43:1) Ne crains rien, car je suis avec toi; Je

ramènerai de l’orient ta race, Et je te rassemblerai de l’occident. Pour les

questions de la vie :nourriture, vêtements, et des circonstance et conditions
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de vie, il déclare, Ne vous inquiétez de rien; mais en toute chose, faites

connaître vos besoins à Dieu par des prières et des supplications,

avec des actions de grâces Et la paix de Dieu, qui surpasse toute

intelligence, gardera vos cœurs et vos pensées en Jésus-Christ.

(Philippiens 4:6) Ne vous inquiétez donc pas du lendemain; car le

lendemain aura soin de lui-même. A chaque jour suffit sa peine.

(Matthieu 6:34)

Mais, quand on vous livrera, ne vous inquiétez ni de la manière dont vous

parlerez ni de ce que vous direz: ce que vous aurez à dire vous sera donné

à l’heure même. (Matthieu 10:19) -Alors les jeunes filles se réjouiront à la

danse, Les jeunes hommes et les vieillards se réjouiront aussi; Je

changerai leur deuil en allégresse, et je les consolerai; Je leur donnerai de

la joie après leurs chagrins. (Jérémie 31:13)

COURAGE
* * *

Do not fear, because those which are with us
are in greater number than those which are with them.

“So do not fear, for I am with you; do not be dismayed, for I am your God. I
will strengthen you and help you; I will uphold you with my righteous right

hand. All who rage against you will surely be ashamed and disgraced; those
who oppose you will be as nothing and perish.”

ISAIAH 41:10-12 (NIV)

he world in which we live is undoubtedly the last times. Times

according to the Word of God which will be those of terror. Times where

many will be under the influence satan who will turn on those with anxious

glances who are seeking help. It is in this direction that many will raise

multiple questions for the following: clothing, food, life, shelter, etc. Others

will seek help from the juju man, the charlatans, the magicians, the
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rosicrucians, and the freemasons who practice superstition to safeguard

their lives and to solve their problems.

However, their lives do not reside in the practice of these things because

the creator of the universe is He who holds us by His victorious right hand.

It is useless to fear the juju man, the wizards, the magicians and all who say

they have the capacity to throw a bad fate on you. Thus the Eternal speaks

now, who created you! “Fear not, for I have redeemed you. I have

summoned you by name; you are mine!” (Isaiah 43:1b) Do not fear

anything, because I am with you. “I will bring back your children from the

East. And I will gather you from the West. (Isaiah 43:5) For the questions of

the life: nourishment, clothing, circumstance, and living conditions, the Bible

declares: “Be careful for nothing; but in every thing by prayer and

supplication with thanksgiving let your requests be made unto God.”

Philippians 4:6 “Take therefore no thought for the morrow: for the

morrow shall take thought for the things of itself. Sufficient unto the

day is the evil thereof.” Matthew 6:34

But when they arrest you, worry neither in the way in which you will speak
nor about what you will say: what you will say will be given to you.
(Matthew 10:19) Then the girls will be delighted with the dance, the young
men and the old men will be delighted too; I will change their mourning into
joy, and I will comfort them; I will give them joy after their sorrow. (Jeremiah
31:13)

COURAGE
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